

## Communiqué de presse

*Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes N° 129*



**Un premier confinement aux conséquences financières plus importantes pour les ménages savoyards et isérois**

*23 % des personnes de plus de 15 ans déclarent ressentir une dégradation de leur situation financière*

Perception dégradée de l'évolution de la situation financière



Retraités → 6 %

Étudiants → 23 %

Ménages au niveau de vie le plus modeste → 35 %



**Ménages des départements savoyards, de l'Isère et de l'Ardèche, tournés vers le tourisme, plus fortement touchés**

**L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur les conséquences financières issues du premier confinement. La région figure parmi les plus durement touchées économiquement ce qui a affecté les ménages, surtout les plus modestes.**